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一般質問一般質問 ※一般質問の内容は議員自身が 11 月定例会議事録に基づき記述しています。

QR コードを読み取り、令和３年 11 月定例会を選択すると視聴できます。

いく。特にパスワードや小学校で使用している
ログイン用 QR コードの管理、フィルタリング
設定は児童生徒の情報を守るために重要である
ことを、学習指導や道徳などの時間を活用し、
しっかりと指導した上で端末の活用を進める。
問　ICT支援員の配置はあるのかを伺う。
部長　教職員の資質向上のための研修等支援も
実施していることを理由に、ICT 支援員の配置
は考えていない。
コロナ収束に向けての動き
問　新型コロナウイルス感染症後遺症に悩む人
へどのようなサポートを考えているのか伺う。
部長　後遺症の診察を行う医療機関は、共立蒲
原総合病院が今年の５月から、週に１度外来診
療を行っている。富士宮市単独では、なかなか
動向をつかむことは難しいが、今後県が実施す
る実態把握の中で、保健所などと連携し、市の
窓口でどのようなお手伝い、対応、相談ができ
るかといったことも含めて検討したいと考えて
いる。
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GIGA スクール構想端末とアプリ使用の問
題点
問　端末使用及びアプリ使用におけるいじめな
ど、新たに出てきた問題点はないか伺う。
教育長　端末活用で起こっている問題点とし
て、学習外への端末利用やクラスルームの掲示
板へのいたずらの書き込み、家庭に持ち帰った
ときに決められた時間外に使用するなど、ルー
ルを守った使い方ができていない様子が見受け
られる。掲示板の書き込みは一般公開されるも
のではなく、学級の中でのみ使用するもので、
外部への情報が漏れるリスクは少ないと考える
が、管理する教員が定期的にチェックし、適切
に児童生徒に指導することを学校に向けて通知
している。ルールについては、学級指導の中で
再度確認し、適切な使い方ができるようにして
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問　富士宮市において子どもの安全の日を制定
し、子どもの安全を守ることができないか。富
士市においては、毎月 15日を「子どもの安全
を守る市民行動の日」とし、「散歩や、買い物
をしながら子どもたちを見守る「ながら見守り」
にご協力をお願いします。」というメールが配
信されているが、富士宮市はそのような取組を
考えているのか。
市長　政府もこれから、子ども庁をつくるとい
うような話も検討しているようである。そうし
た意味で、子どもに優しいまちをつくっていく
には、そういう日を決めることも１つの案だな
とは思う。子どもに優しい、生んでよし、育て
てよしというまちをつくるには、こうしたこと
も大事だと思う。しっかりと検討させていただ
きたいと思う。
教育長　私も、市長と同感である。ご指摘いた
だいた内容については前向きに、いろんな面で
検討し、すぐにできることは、すぐに形にして
いきたいなと考えている。
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子どもの安全対策について
問　富士宮市の令和３年４月からの月ごとの不
審者情報の件数は。
部長　４月に 10 件、５月に３件、６月に７件、
７月に６件、８月に４件、９月に４件、10 月
に４件で合計 38 件となっている。
問　小学校には防犯カメラが設置されたが、幼
稚園及び保育所にはどの程度設置されている
か。また、警備会社と契約をしているところは
あるのか。
部長　防犯カメラについては、33 園中 30 園
で設置。警備会社と契約している園については、
休日や園が開所していない平日夜間などの侵入
者の監視が主な内容になるが、33 園中 28 園
が契約。公立保育園は、全ての園で防犯カメラ
の設置及び警備会社と契約している。
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